

Con gran show del grupo “Entremares” despedirán el verano en Papudo

Todo lo bueno tiene su fin, pocos días le quedan a febrero, el regreso a clases se acerca a pasos agigantados y para muchos, las vacaciones ya son sólo un recuerdo, sin embargo, nada de esto significa que no tengamos que despedirnos del verano con una gran fiesta.

Por eso, la Municipalidad de Papudo ha preparado un gran evento para este viernes por la noche, con las presentaciones de diversos artistas locales y con un cierre a cargo de uno de los grupos más populares del momento, “Entremares”.

Anuncio Patrocinado

A partir de las 21:30 horas en el Parque Laguna de Pullally, las familias papudanas podrán disfrutar de las cuecas románticas de “Entremares” y el resto de artistas para despedir como es debido el periodo estival.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?